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одни выгорают за три года, а других 
и на двадцать хватает?
— Хороший вопрос, часто его себе задаю. 
У меня было несколько поводов уйти. На-
пример, после «Финала четырех» этого года. 
Выиграть больше, чем мы на данный мо-
мент, невозможно. Только приумножить. 
Кубки, медали — я получаю от этого удо-
вольствие. Но надо понимать, что следую-
щей победы может не быть год или пять лет. 
Я получаю удовольствие от ежедневного об-
щения с игроками, тренерами, коллегами. 
Клуб и забирает энергию, и дает. Мне часто 
говорят, что я нахожусь в комфортной среде.
— Эту комфортную среду вы сами 
и создали.
— Надеюсь, и коллегам хоть немного ком-
фортно работать со мной. Я как электрокар: 
пришел, разрядился. А когда матч — снова 
зарядился. Правда, рано или поздно акку-
муляторы идут на помойку. Наверное, од-
нажды придет и мое время, но, надеюсь, 
это произойдет нескоро. Жизнь покажет.
— Альтернативные источники энергии 
у вас есть?
— Я люблю три вещи: работать, трениро-
ваться и вкусно поесть. Вот мои драйверы. 
Стараюсь каждый день ходить в тренажер-
ный зал. Много лет плавал, вода отлично 
снимает стресс. Почти каждый день про-
плывал по два километра. Но потом надо-
ело, в какой-то момент устаешь считать 
кафельную плитку на дне бассейна. И ко-
нечно, меня радует хорошая еда.
— Куда ходите в Москве?
— Это мясная кухня. «Шеф», «Бочка», «Во-
ронеж», «Рыбы нет», Piazza Italianа, хотя по-
следнее не совсем про мясо, Palazzo Ducale. 
«Казбек». Хожу туда, где все знакомо, вкус-
но, не «гастрономические» или «дизайнер-
ские» порции и хорошее красное вино.
— У вас шрам на колене (Андрей Вату-
тин часто находится в офисе в шор-
тах.— «Коммерсантъ. Стиль»), даже два. 
Крестообразные связки?
— Да. У меня операции на коленях, на спи-
не. Это все спорт, большей частью баскет-
бол. Где-то не размялся. Сейчас с мячом 
стараюсь не бегать. Хочется выплеснуть 
эмоции, но понимаешь, что риск травмы 
гораздо больше, чем лет десять назад. Вся 
моя игра в баскетбол ограничивается сей-
час X-Box или Nintendo Switch. В рюкзаке 
для путешествий всегда iPad с кино, ком-
пьютерная игра и книжка. Стандартный 
джентльменский набор баскетболиста. 
В самолете я расслабляюсь, но уже знаю, 
где буду ужинать и какая программа на зав-
тра в спортзале.
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Андрей Ват у тин и главный 
тренер ЦСК А Димитрис 
Ит удис (справа) во время 
церемонии награ ж дения  
на «Фина ле четырех» 
Единой лиги ВТБ  
по баскетболу, июнь,  
2018 год
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Свитер Pringle of Scotland 
(«Кашемир и шелк»)
Брюки Boss Hugo Boss
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